
 

 
 

ATA DA 407ª (QUADRINGENTÉSIMA SETIMA) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1 
CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA – 12ª REGIÃO – AL – REALIZADA EM  2 
03 DE DEZEMBRO DE 2020. ABERTURA: Às oito horas do dia três de dezembro 3 
de dois mil e vinte, por meio virtual, seguindo as determinações, sobre o 4 
enfrentamento da COVID 19. Evitando aglomerações de pessoas, na cidade de 5 
Maceió – AL, reuniu o Plenário do Conselho Regional de Economia da 12ª – Região 6 
– AL para a realização da 407ª (quadringentésima sétima) Sessão Ordinária, sob a 7 
coordenação do Presidente, Economista, Marcos Antônio Moreira Calheiros. O 8 
Presidente recepcionou os Conselheiros virtualmente, dando-lhes boas vindas pelo 9 
diletantismo de todos. Ás oito horas e trinta minutos o Presidente abriu a Sessão e 10 
convidou o Profissional de Assistência ao Economista, Inaldo Romão da Silva Filho, 11 
para secretariar os trabalhos. PARTICIPANTES: Conselheiros: Marcos Antônio 12 
Moreira Calheiros, Cleydner Marques de Magalhães Maurício, Ivaldo Pinto de 13 
Barros, José Alex Tenório da Costa, Jose Helder Pessoa Nunes, José Ulisses Ávila 14 
Pereira, Laurentino Rocha da Veiga, Mário Humberto Lima Silva e José Gomes 15 
Filho. ORDEM DO DIA: O Presidente colocou os seguintes processos para serem, 16 
apreciados pelo plenário. A) Processo Nº 211/2020 - Interessado: Milton Dario de 17 
Oliveira Filho – Assunto: Cancelamento de Registro – Relator: Ivaldo Pinto de 18 
Barros. B) Processo Nº 212/2020 – Interessado: João Batista da Silva – Assunto: 19 
Cancelamento de Registro Por Óbito -  Relator: Laurentino Rocha da Veiga. C) 20 
Processo Nº 214/2020 – Interessado: José Monteiro – Assunto: Ativo Com 21 
Desconto -  Relator: José Alex Tenório da Costa. D) Processo Nº 215/2020 – 22 
Interessado: Jose Mauricio Coutinho de Vasconcelos - Assunto: Ativo Com 23 
Desconto – Relator: Mario Humberto Lima e Silva. E) Processo Nº 216/2020 – 24 
Interessado: Conselho Regional de Economia – 12ª – Região/AL – Assunto: 25 
Balancete do 3º Trimestre 2020 – Relator: José Gomes Filho. Em seguida o 26 
Presidente colocou para aprovação, os referidos processos, que foram aprovados 27 
por todos os conselheiros presentes. OUTROS ASSUNTOS: O Presidente do 28 
CORECON/AL, o economista Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da 29 
palavra e relatou que foi criada a Resolução Nº 003/2020 do CORECON-AL, que 30 
Fixa os Valores das Anuidades, bem como os Valores dos Emolumentos devidos 31 
pelas Pessoas Físicas e Jurídicas para o Exercício 2021.  O Presidente colocou 32 
para aprovação a Resolução 003/2020 do CORECON-AL, bem como o valor da 33 
anuidade 2021, para R$ 499,20 (quatrocentos e noventa e nove reais e vinte 34 
centavos), mantendo o mesmo valor da anuidade do ano de 2020, que foi aceito 35 
por todos os conselheiros presentes. O Presidente relatou que o Regimento 36 
Interno do CORECON-AL, foi alterado e atualizado com o aval do plenário. O 37 
Presidente da Comissão do VIII Prêmio de Estimulo ao Estudante de Economia 38 
2020, o Conselheiro Laurentino Rocha da Veiga fez o uso da palavra e relatou que 39 
juntamente com os membros da Comissão do VIII Prêmio, encaminhou ao 40 
Presidente do CORECON-AL, o oficio de n° 034/2020 datado em 16 de novembro 41 
de 2020, contendo os ganhadores, com as suas respectivas notas e premiações. O 42 
Conselheiro José Alex Tenório da Costa colocou os nossos profundos sentimentos, 43 
pela perda do Economista e amigo João Batista da Silva. O Conselheiro Laurentino 44 
Rocha da Veiga colocou os nossos profundos sentimentos, pela perda da amiga e 45 
Empresaria da Rede Super Pizza e dos Armazéns Guimarães, a Dona Maria 46 
Antônia Cansanção. O Conselheiro Ivaldo Pinto de Barros, fez uma oração pedindo 47 
ao Senhor Jesus Cristo, dias melhores para todos os Alagoanos e toda a 48 
humanidade. E também pediu dias melhores para todos aqueles que estão 49 
hospitalizados. O conselheiro José Gomes Filho, corroborou com a oração realizada 50 



 

 
 

pelo Conselheiro Ivaldo Pinto de Barros. O Presidente Marcos Antônio Moreira 51 
Calheiros, agradeceu a oração do Conselheiro Ivaldo Pinto de Barros, e as boas 52 
palavras do Conselheiro José Gomes Filho. Nada mais havendo a tratar, o 53 
Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, franqueou à palavra aos presentes, 54 
e como dela ninguém fez mais uso, agradeceu a presença de todos e encerrando a 55 
sessão Plenária eu, Inaldo Romão da Silva Filho, lavrei a presente ata, que após 56 
lida, revisada e aprovada, vai assinada por todos os presentes. Maceió, três de 57 
dezembro do ano de dois mil e vinte. 58 
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